## Le DAJ fait du ping!!

Le Dispositif Animation Jeunesse du 37 s'occupe des jeunes martinois en leur proposant des activités sportives, des sorties, des animations...

Ce samedi matin, nous avons acceuilli 8 jeunes et une animatrice pour leur faire découvrir le ping-pong en club. Les règles, des jeux (tournantes, jeu-libre) et des matches sont au menu du jour. L'ambiance excellente et la convivialité du club ont permis à tout le monde de s'amuser durant 2H.

L'expérience étant une réussite, nous envisageons de proposer à nouveau d'ouvrir les portes au DAJ d'ici le mois de Juin.

De plus, la présence d'une élue, Marie-France Denis (1ère adjointe), prouve l'implication de la mairie pour ce genre de rencontre ce qui permet de créer de bonnes relations entre la mairie, le PPCM et le DAJ.